
Accord du participe passé  - suite. 

 

Verbe auxiliaire AVOIR + infinititif  -  il y a l´accord du participe passé si le complément d´objet du 
participe passé es tle sujet de l´infinitif.. 

Exemples:  

Vous auriez dû écouter nos conseils.  

Les conseils que vous auriez dû écouter. 

Vous avez entendu chanter une chanson de Jacques Brel. 

La chanson que vous avez entendu chanter. 

J´ai entendu chanter la cantatrice.  

La cantatrice que j´ai entendue chanter.(ella a chanté) 

 

Verbe auxiliaire AVOIR + en – le participe passé ne s´accorde pas 
 

Exemples:  

J´ai cueilli des fraises dans le jardin et j´en ai mangé. 

 

 


